

1 税制優遇
即時償却又は税額控除
が利用できます。

経営 資金繰り、株価を考える!



令和5年税制改正で、設備投資について100%償却が認められることになりました。(延長) 例えば、1,000万円の機械を購入した場合、通常耐用年数5年であれば、毎年200万ずつ経費にできます。100%償却が認められるとその年に1,000万円経費にできるのです。「結局、長い目でみれば1,000万円経費なので一緒」という考えもあります。しかし、予期せぬ事態に備えて、資金を確保しておくことも大切です。利益を圧縮することで、一般的に自在の株価も低くなります。よい制度は、検討してみよう! 設備購入(前)に、計画書の申請が必要となります。

★詳しくは、担当までご相談ください。吉田和

新入社員紹介



入所式

多田 船人(ただ はくと) です 前列中央

山形県新庄市から来ました、多田船人です。小中校はバスケット部、高校からは、バレーボール部に所属していました。趣味はゲームをすることです。最近では、実家に帰ると、甥っ子がゲームを覚えたので教えながら一緒にしています。兄とは、本気でオンラインプレイをします。自分の時間を大切にしながら、仕事では様々なことを勉強し、スキルアップしていきたいと思っています。まだまだ分からないことばかりですが、ご指導の程、宜しくお願ひします。

令和5年度 清水事務所 始まりました!!



新年度の4月スタートは、国の会計年度に合わせて明後年4月から始まるのか...? それはさておき、当事務所の新年度は、辞令交付式・フレッシュな多田船人さんの入所式からスタートしました。当所はスタッフ全員が新人研修を数日掛けて担当します。毎日緊張したと云われ、一週目後...桜満開の中、タ田さんの歓迎会、先輩の昼の顔と夜の顔、タ田さんにはどの様に映ったのでしょうか? 新体制・新入はスタッフもかわり、清水真弘事務所は新年度のスタートです。これから宜しくお願ひします。(ただの)

税金



贈与税はどう変わる?

令和6年以降の贈与から贈与税の改正が行われます。

その中のひとつ「相続時精算課税制度」とは、平成15年から始まった。高齢者の財産を次世代に早期に移転する目的で導入されました。2,500万円まで贈与税の課税が行われないメリットがある反面、一度この制度を選択すると、その後はたとえ贈与金額が少額であっても、必ず贈与税の申告が必要となり、選択すること自体めんどくさい... 今回の改正で、相続時精算課税独自の基礎控除110万円が創設され、制度選択後も110万円までの贈与であれば申告が不要に。ご検討中の方は、ぜひ担当者にご相談下さい。(菊池)

関与先紹介

有限会社 中神工務店 さん

新しい住まいを
日本民藝の古里 岩手から
故きを温ねて新しきを知る
心躍る会社さんです

Me



スマート
ほろりと
HPA
(有)

岩手から世界へ



日本中が湧き上がったWBCから早1ヶ月が経過しました。日本代表として活躍された大谷翔平選手、佐々木朗希選手はもはや岩手のスターではなく世界のスター!

数年前まで私たちの近くで生活していたなんて考えられないですね...。他の岩手出身のスポーツ選手をみてみるとスキージャンプの小林陵侖選手、スノーボードの岩淵麗奈選手、スポーツクライミングの伊藤いたは選手。多くの選手が世界で活躍されていると思うとスポーツの中心が岩手になる日もそう遠くもないかもしれないですね。岩手から多くの選手に活躍してもらいたいです!!

山崎

編集後記

新しい生活・仕事、季節の変わり目。体調不良の方をお見掛けします。これにて同様健康に気を付けて行楽シーズンをenjoyしましょう。我が家も3歳の息子をいろいろ存心で連れて行きたいと思っています。(山内)